



## Pemain Muda PSIM Bertekad Bawa Tim Promosi

**YOGYA, TRIBUN** - Dua pemain muda PSIM Yogyakarta, Alfriyanto Nico Saputro dan Fadilla Akbar sudah bergabung dengan tim sejak beberapa hari terakhir. Keduanya bertekad membawa Laskar Mataram naik kasta ke Liga 1 tahun depan.

Kedua pemain yang pernah memperkuat Timnas U-19 dan Timnas U-22 itu terpantau sudah berada di Yogyakarta dan menjalani latihan dengan para pemain Laskar Mataram lainnya. Antusias keduanya pun terlihat dalam sesi latihan tim.

"Saya senang sekali di sini. Kekeluargaannya bagus. Senior, teman-teman, dan para pelatih menyambut saya dengan hangat. Latihan perdana berjalan

dengan baik," tutur Nico yang sebelumnya berseragam Persija Jakarta, Senin (4/12).

Pemain kelahiran Surakarta ini memiliki harapan besar bersama PSIM. Tak hanya bisa mendapat menit bermain namun juga membantu tim merealisasikan target promosi. "Semoga bisa menampilkan hasil yang bagus dan mencapai target di musim ini," harap Nico.

Sementara itu, Fadilla Akbar juga bersyukur bisa bergabung dengan Laskar Mataram. Eks pemain RANS Nusantara itu menilai jika PSIM adalah salah satu klub bersejarah di Tanah Air yang memiliki supporter fanatik.

"Alhamdulillah sudah latihan di sini.

Senang bisa berada di sini. Saya tahu PSIM ini tim yang sangat luar biasa dan punya supporter yang fanatik," ungkap Fadilla.

Fadilla juga meminta restu kepada semua pendukung PSIM. "Semoga di sisa pertandingan musim ini saya bisa berkontribusi buat tim PSIM. Insyaallah kita bisa naik ke Liga 1. Mohon doanya semuanya," tutup Fadilla.

Diketahui, Fadilla Akbar di PSIM musim ini akan menggunakan nomor punggung 6 dan Alfriyanto Nico Saputro mengenakan nomor punggung 11. Keduanya pun berpotensi menjalani laga debutnya kala PSIM menjamu Nusantara United pada Rabu (13/12).

**(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005